



Ataque fallido con dron contra la casa de Netanyahu

Un ataque fallido con un dron ocurrió a primeras horas de este sábado en las inmediaciones de la residencia del primer ministro israelí Benjamín Netanyahu, en la localidad de Cesárea, en el centro del país. De acuerdo a las autoridades locales, se trató de tres drones provenientes del Líbano, dos de los cuales fueron interceptados, mientras que el restante impactó contra las cercanías de la residencia del primer ministro, sin embargo, este se encontraba fuera de su casa con su esposa. Tampoco resultó nadie herido tras el impacto del dron. Durante la tarde, Netanyahu respondió al ataque, diciendo que "los agentes de Irán que hoy han intentado asesinar a mí y a mi esposa han cometido un amargo error", recoge "20minutos.es".



AP